

Encarecen alimentos 5.8% en 2011 (Reforma 10/01/12)

Encarecen alimentos 5.8% en 2011 (Reforma 10/01/12)El jitomate se incremento 19 por ciento diciembre pasado, según reporta el Inegi Por Juan Carlos Orozco y Gustavo de la Rosa Cd. de México México (10 enero 2012).- El crecimiento anual de los precios de alimentos alcanzó una tasa de 5.8 por ciento durante 2011 y fue la más alta de todos los segmentos, indican cifras difundidas por el Inegi. En el periodo referido, la inflación mensual fue de 0.82 por ciento, y durante todo 2011 el crecimiento de los precios fue 3.82 por ciento, dato inferior al 4.4 por ciento alcanzado en el año previo. El segmento en donde se registraron los mayores avances de precios el año pasado fue el de alimentos, bebidas y tabaco con un incremento anual de 6.02 por ciento. Tan sólo en diciembre de 2011, los precios de los alimentos registraron un avance de 2.4 por ciento. En diciembre destacó el avance de 19.39 por ciento en el precio del jitomate, mientras que el huevo, el pollo y la carne de res incrementaron sus precios en 3.57, 2.92 y 2.56 por ciento, respectivamente. "El resultado estuvo por arriba de lo estimado, el aumento mayor de los precios de bienes agropecuarios explica la situación", señaló Arturo Vieyra de Banamex. El subíndice de precios del sector agropecuario registró un avance mensual de 4.29 por ciento en diciembre. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 10 enero 2012